





intéressant d'avoir toutes ces possibilités et de faire fi des tendances.» Plus aucun complexe donc, d'où la prolifération des extensions, par exemple. Bernard Fontaine, vrai coiffeur passionné, a monté sa réputation à Saint-Bruno, dans son salon. Aujourd'hui, il propose une technique d'extension rapide au Spa Westmount square. « Ce que j'aime avec les extensions, c'est que rien n'est impossible », lance-t-il. Les extensions camouflent des zones où il y a eu perte de cheveux et, sous ses mains habiles, on peut se retrouver avec une crinière de chanteuse soul du jour au lendemain! « En ce moment, on voit beaucoup d'asymétrie, remarque Bernard. Avec les extensions, on peut jouer sur tous les paliers de longueurs sans jamais faire d'erreur. Même chose pour la couleur: à force d'être teints et décolorés, les cheveux s'abîment. Avec les extensions, on peut éviter cela et changer de tête plus souvent. » Le seul mot d'ordre pour la couleur, comme pour la coupe: des gestes francs et parfaitement exécutés.